
R5 ふれあい大門まつりアンケート結果 

 

・まつりの規模について            ・当日券の販売について 

 

ちょうど良かった 84.7％             購入した     70.4％ 

大きすぎる    10.2％      購入しなかった  29.6％ 

小さかった     5.1％           

 

 

 

・開催の時間帯について           ・今後もまつりに参加したいか 

 

ちょうど良かった 89.8％                     

早かった     6.1％    はい   88.8％ 

長い        1％                    いいえ  11.2％ 

その他意見欄参照 

          

 

・まつりの内容についてどれくらい満足したか  

 

 

 

 

不満足 満足



・良かった点 

◼ 価格もちょうど良く子供も満足で毎年行っております 

◼ はじめての大門祭り、親子で楽しく過ごせました。新一年生の上の子は、下の子に小学校を案内できてう

れしそうでした。下の子も「早く小学生になりたい」と入学が楽しみな気持ちが強くなったようです。お

忙しい中、楽しいお祭りを開催してくださりありがとうございました。 

◼ 子どもはいつも通り楽しんでいました。保護者の過度の負担がなく良いと思います。 

◼ 混雑時のアナウンスなどがあり、スムーズにまわれてよかった 

◼ 未就学児の兄弟も参加できる用になって、よかったです。 

◼ お疲れ様でした。初めて参加させていただきましたが、子どもも楽しめており、参加できてよかったで

す。混雑していましたが、祭りの雰囲気が出ていてよかったと思います。 

◼ こどもがバザーで色々購入できて楽しかったようです。 

◼ 息子、人混み苦手なのですが、行った後はとても楽しかったーー！！と言って帰ってきてました。準備、

設営、開催、片付け、全ての手配して頂きありがとうございました。 

◼ とても楽しかったです！先生方のお煎餅もまた食べてみたいです。 

◼ 親の参加が強制ではないのでとても助かりました 

◼ ゲームがとても楽しかったようです。景品もとても喜んでいて、とくにうんちくんスライムが気に入った

ようで、色々な色がほしいからまた景品にしてほしいなと言っていました。まとあての景品もどれもよか

ったと思います。焼きそばとフランクフルトが美味しくて当日券でもっと買えばよかったなと思いまし

た。来年もぜひよろしくお願いします。ポップコーンも美味しかったです。クッキーは思ったよりも小さ

かったので、割高感がありました。また、埼玉市場さんのお花がいつもと違う色々な商品があってすばら

しかったです。秋物商品嬉しかったです。しかもお得に買えるので、たくさんの植物を買うことができま

した。また、バザーは食器や小物が多く好みがあるので、タオルや洗剤などの消耗品があると嬉しいなと

思いました。 

◼ 開門してすぐに開門してすぐに雨が降ってきたこともあり、受付をしなくても入場できるように配慮して

いただいたことで、スムーズに目的の場所へ行くことができました。ありがとうございました。少しずつ

で良いので、毎年新しいゲームを取り入れていただけると嬉しいです。 

◼ まつりに関わった方全ての方に感謝いたします。私は焼きそば担当しましたが、成功したと思います。個

人的に思うのは、子供主催で当番制のものがあってもいいかなと思いました。あと子供にもアンケートが

あるといいと思いました。 

 

・改善点・感想 

◼ バザーが少しさみしかったです。また、以前みたいに、ステージ発表があると嬉しいです。 

◼ 飲食スペースをもっと広く増やしてほしい。人がギッチリ座っていて待っている人もたくさんいた。 

◼ なくてもいいのかなと思います 

◼ やきそばとフランクフルトの購入の際、待ち時間が長かったので、もう少し簡単にできるもの、もしくは

調理しない食べ物の方が良いのではないかと思います。来年以降購入個数が前売りの時点で多い場合は前

売り券を時間指定制にすればそんなに並ばなくてもいいかなと思いました。 

◼ 運営委員の皆様の負担を考えると、開催なしでもいいと思います。するのであれば、在校生のみ、ゲーム

のみで当日券なしなど、縮小開催で十分だと思います。 



◼ 焼きそばを担当した者です。チケットに野外テントと書いてあるせいか焼き場に購入希望者が多数来まし

た。焼き場はガスなど使用してる為危険ですし対応している時に手が止まってしまうので焦げたりしてし

まうのでもし来年度も開催し焼きそばとフランクを販売するようでしたらチケットにちゃんと購入できる

場所を記載した方がいいと思います。 

◼ 暑かったので、時期を遅らせてくれても良いかと思います 

◼ PTA の仕事が多くなるので生徒以外は入れない方がいいと思いました。チケットも無くして PTA 会費で

賄えるような内容の方がいいと思いました。 

◼ スーパーボールすくいは、すくったボールをそのまま持ち帰ることが出来た方がスムーズだったのかな、

と感じました。 

◼ とても楽しく参加させていただきました。係のお母様の中にお話に夢中で対応がとても冷たく感じる場面

がありました。お忙しい中お仕事をしていただいているのですが、少し残念な気持ちになりました。 

◼ 当日券についてご存じない地域の方（在学児がいないご家庭）がチケット無しでもゲームができるのか

な？と思っていた方がいらっしゃいました。小さなお子さんがゲームできずに泣いていたので、何らかの

形で当日券についてもう少しアナウンスがあるといいのかな？と思いました。我が子は楽しかった！と帰

って来ましたので、また来年も楽しみにしています。ありがとうございました。 

◼ 休憩スペースが狭かった。雨だったので、体育館とか開放してほしかった。 

◼ 誰でも入れるので防犯面が不安だと感じた。大人は名札を義務付けるなどして入口で確認するようにした

方がいいと思う。 

◼ 保護者の負担の下に開催される行事は不要。 

◼ まつりの役員数が多すぎる。勝手に人数を増やして 2 回目がまわるようになるのはあり得ないと感じた 

◼ 各教室で何を行なっているのか、外から見て分かりにくかった 

◼ 無くなって欲しい。正直迷惑だと思ってる。やりたいならやりたい人だけがやればいいと思う。 

◼ 去年より規模を拡大しての開催でしたが、内容もちょうど良く子どもたちが楽しむ様子が見られたように

思います。外部の方に向けた案内があるとなお良かったと思います。 

◼ 開始時間が少し早かったということ以外は全て良かったと思います。 

◼ 大門まつりはやめるべき 

◼ クッキー美味しかったのですが、お値段の割に小さく感じました。 

◼ 子供たちが喜ぶ事自体は良い事ですが、本年度の委員数を保たないと開催できないのであれば、規模を縮

小した方が良いと思います。 

◼ 前売り券を少し買いましたが、ゲームの当日券は早いうちに無くなってしまったので買えず、次回からゲ

ームは前売り券で買いたいと思いました。 

◼ お忙しい中、ありがとうございました。子どもたちはとても楽しんでいましたが、やはりボランティアで

あそこまでやるのはとても大変なのではないかなと改めて感じました。 

◼ 感染対策はした方がいい。一般にも公開しているのなら受付で案内図は配った方が良い。 

◼ 小さい子供がいるご家庭だと室内でも暑く感じたので、開催時期を遅くして頂きたいです。 

◼ 何を目的にしたものなのかがはっきりしない。教師の働き方改革のためにも、負担を考えると開催自体再

考する時期ではないか。 

◼ 全体的に料金が高く感じました。飲食についてもう少しバリエーションがあると嬉しいです。 



◼ ステージ発表があっても良かったと思う。地域の方にも見てもらうきっかけや繋がりを感じれるかと思

う。飲食の当日券の残りがある場合は、早い段階から放送を入れた方が良いかと思う。 

◼ ゲームの種類によって混雑が見られた。二つ分の教室を使うなどの対策はどうかと思いました。 

◼ 飲食が全く魅力を感じないのでケータリングにしてもよいのではないでしょうか？経費削減とは言えフラ

ンクフルトに棒が付いてなく、割りばしで食べるのは子供らには困難だと思いました。 

◼ 紙のチケットを子供が持ち歩くには不便そうだった。途中で紛失したり、行列に並んでる間に準備しよう

として１枚取り出す際にぶちまけたり落としたり。一緒に回る友達が該当チケットを買っておらずに同じ

ゲームが出来なかったり。チケットではなく、テーマパークのようなパスポート形式にして腕輪にすると

か、首から下げてスタンプラリー形式にするとか、形状を変えて欲しい。行列が出来るゲームや待ち時間

が長くなるゲームは間隔や人数、時間制限等を細かく仕切って、人が行き交う廊下が密にならないような

順路にしてほしい。な 

◼ 前売り券の販売の締切が早く、体調不良で子どもが休んでいる中、学校に行ってお支払することになりま

した。手紙を配布してから回収までの期間を長めにするか、休みの人は期限延長で問題ないことを早めに

連絡するかして頂けると良いと思います。 

◼ 子供が楽しそうではなかった。行きたくないという 

◼ 飲食できる教室を増やしてほしい。暑かったので、冷房が入る教室でゆっくりしたかったけど、出来なか

ったようです。 

◼ 大門小学校の児童を対象にしたものだけでいいです 

◼ 混雑していたゲームに「最後尾」のプレートは掲げられていたが、「並んではいけない」ということがわ

かりにくく、役員の方が大変そうに感じた。また階数が上に行くほど温度が高く、かつ混雑していたこと

もあって、とても息苦しかった。子どもたちはとても楽しそうだった。った 

◼ 当日券を購入できる場所が校内に一箇所でもあると便利だと思いました。 

◼ 近隣小学校のように、キッチンカーを呼ぶなどして親の負担を減らすべきだと思う 

 

 

 

 

アンケートご協力ありがとうございました。皆さまの貴重なご意見、ご感想を、今後のまつり開催への参考

にさせていただきたいと思います。今年度の大門まつりにご協力頂いた方皆さまに感謝申し上げます。 

来年度 の大門まつりに関しましては、詳細等が決まり次第お知らせさせて頂きますので、よろしくお願い

いたします。                                PTA 運営 総務まつり 


